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Frau Sütterlin berichtet, dass die informelle Arbeitsgruppe, die sich bisher um die Neu Fahrland-
Website, die Ortschronik und die Öffentlichkeitsarbeit gekümmert hat, nicht mehr besteht. 
 
Frau Sütterlin fragt, ob der Ortsbeirat es unterstütze, dass aus den noch verbleibenden Mitteln 
für 2021, die, meist coronabedingt nicht in Anspruch genommen wurden (beispielsweise Ausrich-
tung des Neujahrs- und Osterfeuers), Posten umgewidmet und für den Kauf eines Weihnachts-
baums verwendet werden können. Der Baum soll auf der Freifläche „An der Birnenplantage“ auf-
gestellt und dann bei weihnachtlichen Klängen von Bürgerinnen und Bürgern und deren Kindern 
geschmückt werden. Die Ortsbeiratsmitglieder sprechen sich einstimmig hierfür aus.  
 
 
 

 


